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Ortsdurchfahrt Lochau: Bürger sehen Fehlentscheidung
Von  Daniela Kainz  16.07.01, 18:42 Uhr  

Eine Fehlentscheidung wirft die Bürgerinitiative Lochau ihrem Gemeinderat vor. Die Kritik
bezieht sich auf das Vorhaben der Abgeordneten, die Pläne für die seit Jahren geforderte Ortsumfahrung
einzumotten und stattdessen dem Ausbau der überlasteten Ortsdurchfahrt den Vorrang zu geben (die MZ
berichtete). "Der Gemeinderat hat sich ohne Kosultation der Bürger und ohne Rücksicht auf die vorhandenen
Sorgen und Probleme für den Ausbau der Hauptstraße entschieden", heißt es in einer Presseinformation.
Durch den Ausbau, so die Ansicht der Bürgerinitiative, werde sich das Lebensniveau der Einwohner nicht
verbessern, sondern eher verschlechtern. Die Kritiker befürchten, dass die Fahrzeuge nach Abschluss der
Bauarbeiten mit erhöhtem Tempo durch Lochau fahren werden. Sie halten es auch für wahrscheinlich, dass erst
kürzlich angelegte Fußwege und Parkplätze wieder weichem müssen, damit "eine normgerechte Straßenbreite"
erreicht wird.
Lochaus Bürgermeister weist die Kritik der Initiative zurück. Es stimme nicht, dass der Rat die Entscheidung
ohne Einbeziehung der Einwohner getroffen habe, so Bernd Franke (SPD) gestern gegenüber der MZ. Mehrere
Veranstaltungen zum Thema hätten stattgefunden. Auch in Gemeinderatssitzungen sei das Problem mehrfach
dargestellt worden. "Etliche Male war der Leiter des Straßenbauamtes zu Gast."
Mit dem jetzigen Ja für die Ortsdurchfahrt ist nach Meinung des Bürgermeisters das Projekt der
Umgehungsstraße keineswegs gestorben. Zum jetzigen Zeitpunkt habe der Rat aber keine andere Wahl gehabt.
Demnach hatten die Behörden erklärt, dass eine Ortsumfahrung zu einen unbestimmten Termin, eventuell erst
in zehn Jahren, verwirklicht werden könne. Der Ausbau der Ortsdurchfahrt, so wurde angekündigt, sei dagegen
voraussichtlich schon im nächsten Jahr möglich.
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